



Eligen diputados al nuevo titular de unidad de control de la ASF

**ENRIQUE MÉNDEZ
Y ALMA E. MUÑOZ**

Con el voto de Morena y sus aliados, el pleno de la Cámara de Diputados eligió como nuevo titular de la Unidad de Evaluación y Control (UEC) a Ricardo Palma Rojas, quien ha sido funcionario en la Contraloría de la Ciudad de México desde 1996.

La UEC es el órgano especializado de la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados que se encarga de supervisar a la Auditoría Superior de la Federación (ASF). En la sesión de ayer, el pleno realizó la designación, luego de que el lunes la Junta de Coordinación Política y el jurídico de la Cámara fueron notifi-

cados de que se negó la suspensión definitiva a uno de los aspirantes al cargo, quien objetó el proceso.

En la votación de la terna que la Comisión de Vigilancia de la ASF presentó al pleno, Palma Rojas fue elegido con 254 votos de Morena y sus aliados para el periodo del primero de noviembre de este año al 31 de octubre de 2027. La oposición anuló sus votos.

Palma Rojas es licenciado en economía por la Universidad Autónoma de Tlaxcala, cuenta con una maestría por la Universidad de las Américas en Puebla, así como un diplomado en contabilidad gubernamental. En 2019 también compitió por la titularidad de la UEC, pero sólo obtuvo un voto.